

Gütersloh, den 23.11.2013

Initiative Demokratie wagen!



An die Fraktion
CDU, UWG, BfGT, FDP

Hauptausschuss am 18.11.2013

Ablehnung unseres Antrags „Einführung einer Rubrik ‚Anträge nach Fraktionen‘ im Ratsinformationssystem der Stadt Gütersloh sowie die Abstimmung der Anträge“

Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst möchten wir Ihnen unseren Respekt aussprechen dafür, dass Sie in den letzten fünf Jahren ehrenamtliche Kommunalpolitik betrieben haben. Das Mandat bringt eine hohe Verantwortung für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt mit sich. Wir wissen das sehr zu schätzen.

Im letzten Hauptausschuss am 18.11.2013 hat Ihre Fraktion jedoch gegen den Antrag der Initiative Demokratie wagen! gestimmt, in denen es uns um eine größere Transparenz der politischen Arbeit und Bilanzierung der letzten fünf Ratsjahre ging, sowie um die Verbesserung des Ratsinformationssystems.

Wir möchten Sie daher um eine kurze Stellungnahme bitten, die wir gerne als Ihre politische Antwort auf dieses Anliegen auf unserer Homepage www.demokratie-wagen.org veröffentlichen möchten. So können sich die Bürger ein besseres Bild über Ihre Haltung machen. Wir verstehen dies als nachhaltige Informationsquelle für die nächste Kommunalwahl im Mai 2014.

Wir freuen uns auf Ihre Antwort.

Vielen Dank für Ihre Mühe.

Mit vielen Grüßen

Dr. Anke Knopp, Thomas Bäumer, Detlef Fiedrich, Jürgen Droop

www.demokratie-wagen.org